

MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Vizcaya, a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», con domicilio en Bilbao, calle Cardenal Gardoqui, número 8, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 1619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica; tensión, 138 kilovoltios; longitud, 9 kilómetros; un circuito; conductor, cable de aluminio-acero, de 181,7 milímetros cuadrados de sección cada uno; aislamiento, por medio de cadenas de aisladores; apoyos constituidos por torres metálicas, tipo celosía; origen, en la subestación de Gatica, propiedad de la sociedad peticionaria, y final, en una subestación de transformación que se situará en terrenos donde va a construirse la central eléctrica nuclear, de Lemóniz.

Para protegerla de las sobretensiones de origen atmosférico se la dotará de un hilo de tierra, montando para ello un cable de acero galvanizado, a todo lo largo de su recorrido, de 53 milímetros cuadrados de sección. Su capacidad de transporte se calcula en 81 MW.

La finalidad de esta línea es la de atender el suministro de energía eléctrica preciso para el funcionamiento de los diversos equipos de servicios auxiliares de la central electro-nuclear antes mencionada; si bien, en la primera fase de funcionamiento de esta línea, se dedicará al servicio de las obras de la construcción de la central.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo solicitarse la indicada aprobación en un plazo máximo de seis meses. Caso de no ser factible lo anteriormente expuesto, se procederá por el peticionario de la autorización a cumplimentar lo que para concesión de prórrogas se ordena en el capítulo IV del Decreto 1775/1967, de 22 de julio.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1973.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Vizcaya.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se declara en concreto la utilidad pública de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita.

Vista la Resolución de la Dirección General de la Energía, de fecha 30 de noviembre de 1963, por la que se autorizó a «Hidroeléctrica del Chorro, S. A.», con domicilio en Madrid, calle Alcalá, número 27, el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica de un solo circuito, a 60 KV. de tensión y 31,500 kilómetros de longitud total; de los cuales, 5 kilómetros discurrirán por la provincia de Murcia y los restantes por la de Almería, con origen en la subestación transformadora de Vera (Almería) y final en la de Aguilas (Murcia);

Visto el expediente tramitado por el Ministerio de Obras Públicas (Dirección General de Obras Hidráulicas) para la concesión de utilidad pública de la citada instalación, remitido a esta Dirección General con fecha 27 de junio de 1966, en virtud del contenido del Decreto número 362/1964, de 13 de febrero, de la Presidencia del Gobierno, cuyas actuaciones son suficientes puesto que se adaptan a las exigidas, para estos casos, en el Reglamento de la Ley 10/1966, de 18 de marzo, aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre,

Esta Dirección General, a propuesta de la Sección de Instalaciones, Transportes y Distribución, ha resuelto:

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación de la línea de transporte de energía eléctrica anteriormente citada, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, de 18 de marzo, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación aprobado por Decreto 2619/1966, de 20 de octubre.

Lo que comunico a VV. SS.

Dios guarde a VV. SS. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1973.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sres. Delegados provinciales del Ministerio de Industria en Almería y Murcia.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Saltos del Sil, Sociedad Anónima», la ampliación de la subestación transformadora que se cita.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Palencia a instancia de «Saltos del Sil, Sociedad Anónima», con domicilio en Madrid, avenida de América, número 32, solicitando autorización para la ampliación de una subestación transformadora, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Saltos del Sil, S. A.», la ampliación de la estación de interconexión y regulación denominada «Herrera de Pisuerga», sita en la carretera que une Villanueva de Merriera de Pisuerga (Palencia), y para la cual, por Resolución de fecha 21 de agosto de 1956 de la entonces Dirección General de Industria, se concedió la correspondiente autorización para su establecimiento.

La ampliación consistirá en instalar en los mismos terrenos de la estación anteriormente citada la subestación de secciónamiento e interconexión a 400 KV., compuesta de dos juegos de barras a esta tensión, con seis campos de línea enfrentados dos a dos, con interruptor y medio por salida y «by-pass», sobre estructura metálica, destinados a las líneas Palencia (Grijota), Santa María de Garoña (Barcelona) y «La Lomba II», en una primera etapa, quedando los restantes en reserva para futuras necesidades.

Se completará la instalación con los reglamentarios elementos de protección, medida y maniobra.

La finalidad de esta ampliación será la de seccionar la línea de unión a 400 KV. de «Saltos del Sil, S. A.», existente entre Noroeste y Vascongadas y permitir la interconexión con el sistema de «Iberduero, S. A.», a dicha tensión.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1973.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sr. Delegado Provincial del Ministerio de Industria de Palencia.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.» la modificación de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Jaén, a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Bórbolla, número 5, solicitando autorización para la modificación del trazado de la línea de transporte de energía eléctrica a 132 KV. de tensión «Tranco de Beas-Andújar» y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966 sobre autorización de instalaciones eléctricas, en el capítulo III del Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y Ley de 24 de noviembre de 1939,

Esta Dirección General de la Energía, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.» la modificación del trazado de la línea de transporte de energía eléctrica, a 132 KV. de tensión, denominada «Tranco de Beas-Andújar», cuyo establecimiento fué autorizado por la entonces Dirección General de Industria, por resolución de fecha 15 de enero de 1946. La finalidad de esta modificación será la de dar